
メディア関連・広告・宣伝委員

0円

321,000円
円

円

320,000円

13,000円今回寄付金

448,800円

5,200 624,000円

SAA報告（寄付金状況）
第3301回

＄
2,800＄

本日のプログラム

国際奉仕　外部卓話
国際奉仕委員会担当
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第３３００回例会報告

広報部門 クラブ会報委員会例会場

共に学び、共に楽しむ、奉仕と親睦の輪を広げようクラブモットー

事務局

濟陽委員長 年度スタート時会員数：52名　目標会員数：56名　現会員数：60 名出席委員会報告

MU情報（メークアップ）状況
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第2730地区

佐々木慈舟 会長会長の時間
　皆様本日もご出席有難うございます。今日は第３３００回例会ということです。そのうちの内４００回位は出席したとは思うんですが、それ
以前にたくさんの皆様が歴史を作ってこられたんだなと回数を聞き思ったことであります。２～３年前からでしょうか、コロナ禍のちょっと前
位から祝日週休会ができましたんで、例会数は以前より少なくなっていますが、その分、出席率は上げやすくなっていると思いますので、皆様
どうかご出席、もしくはメークアップをよろしくお願いいたします。
　週報の会長の時間の文字が小さくて見えにくいと言われますのでどうしようかと考えましたところ、ゆっくりしゃべるか短くしゃべるかのど
ちらかだと思いまして、本日はゆっくり短く喋って終わろうと思っております。４月はロータリーの月間で言いますと、母子の健康月間というこ
とです。いつも拝命している役職をご紹介させていただく中で、今はこどもまんなか会議と言うのに統合されてしまったんですが、昨年の９月
までは都城市母子保健連絡協議会と言うのがありまして、幼稚園の地区会長の宛て職として委員をさせていただいていたのですが、子どもを妊娠して出産して育ってい
く過程、その時 ど々のような対策が取れるのかサポートができるのかと言うようなことを、教育委員会や幼稚園や保育園の代表、またお医者さんや歯科医師いろいろな
専門家の方が集まりまして、意見を出し合い計画していく、計画そのものは市の方から提案があるんですが、それについてああだこうだとお話しさせていただくわけであ
ります。
　先日私が園長の幼稚園で入園式をいたしまして、幼稚園は以前は３歳以上の子どもたちが入園する場所でありましので、入園式でも３歳位の子どもたちに向けて園長
としてお話をさせていただいていたのですが、現在うちの幼稚園と保育園と８園あるんですが、全てが認定こども園になりまして、まあ保育園のほうは以前から３歳未満
のお子さんも受けれておりましたが、幼稚園の方でも3歳未満のお子さんも現在受け入れさせていただいております。新入園の子どものほとんどが１歳２歳位で入ってき
ますので、以前のように入園式で子どもたちに対してお話しすると言うのはなかなか難しくなりまして、今入園式ではほとんど保護者向けにお話をさせていただいており
ます。しかし親と言うのは、よく親と子は同い年と言われますが、確かにそうですよね。子供が生まれて初めて親になるわけで、私も子どもがおりますが、今この春で高二
にななりましたが子どもに親として育ててもらた部分もたくさんあるのかなあとも思いながら、ただうちは一人娘でありまして、もしも息子がいれば、もう少し父親とし
ても背中を見せないといかんなあと言うような思いもあったのかもしれませんが、娘１人だとただ可愛がってしまいまして、以前テレビを娘と見ておりましたら、子ども
の成長には父親の厳しさと母親の愛情が必要であるなどと言うなことをコメンテーターの方がおっしゃっておられました、それを見た娘は、まだ当時小学生だったと思
うんですが、お父さんうちは逆だねと言っておりました。
　しかし父親にしても母親にしても幼児期に子どもと一緒に過ごすということはとても大切なことだと思います。特に幼稚園や保育園の時代、小学校に上がる前の時代
と言うのは本当に子供らしく愛らしい時期ですが、振り返ってみるとあっという間に終わってしまったなと思われる方も多いんではないでしょうか。その時期を子どもと
一緒に過ごすと言うこと、その大切な時間はいずれは別に損得ではないんですが、子どもが大人になった時、自分が年寄りになった時に返してくれる時間なんじゃない
かなと、入園式で園長としてお話ししながらそんなふうに思ったことでした。子どもに成長さしてもらって親となっていく、確かに改めてそうであるなと思います。
　今月は母子の健康月間ということですが、今は母子という言い方がもしかすると社会的には古くなってきているのかもしれません。幼稚園でも保護者と言う言い方を
することが多くなりましたが、母子の健康月間と言うことで、親子が体の健康はもちろん、何よりも親と子としての心の健康というものをしっかりと保っていること、それ
が子どもたちの将来成長につながっていく、また親が親としての成長につながっていくんじゃなかろうかと思います。そのように健全な状態で育っていく中で、このロー
タリーにもつながる奉仕の心と言うようなものも大きく育っていくんではないでしょうか。そうやって考えてみますと、このロータリーの会員の皆様方は大変恵まれた環
境の中で心を育てていただいたからこそ、こうやってロータリーの会員として現在おられるのではないでしょうか。私の年度も残りわずかとなって参りましたが、どうか
その奉仕の心をもって出席率の方をいま少し上げていただけるようにお力添えいただければと思っております。ゆっくり喋ったんですが、いつもよりちょっと長く喋りま
したんで、やっぱり来週も週報の文字は小さいかもしれませんが、ご容赦ください。会長の時間とさせていただきます。

MU有会員 4/5 5月定例理事会～  佐々木（慈)、 四季、吉原、落合、鎌田（明）、西田、東郷、温水、河東、宮川
　　　　　　　　　　　　　山﨑、上原、栁田、二見、西谷　
4/6 川内RC～　　  河東、栁田
4/9 ジャパンカレント～  島津
4/5 上之、川添、小玉、下森、田中、長倉、永友、小瀬、木下、深川、戸高、上原、久保 　　　　　　13名 
　　　     　　　　　　　　　　前回修正出席率　76.79% 
3/29 上之、上原、内野、清水、戸高、長倉、永友、前田、森山、小瀬、深川、久保　　　　　　　　12名
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　前々回修正出席率　78.18%

MU無会員

MU要会員

□地区 他クラブ 他団体 報告
　●池之上ガバナー事務所…　
　　① ガバナー月信　4月号

　●ロータリーの友　4月号

□クラブ報告
　●本日４/１２（金）　第３回　次年度理事会　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　例会終了後　１３：４０　メイン１F会議室
　●４/１８（木）　都城地区３RC　次年度セミナー　１８：００～　メイン４F
　●４/１９（金）　７０周年　記念事業部門会　例会終了後　R事務局

記帳MU情報
12:00～13:00

クラブ名 会場 会場時間日程
都城北RC 12:00～13:00４/23（火） ※夜間例会の為ロイヤル

　本日はロ－タリ―情報委員会の担当例会です。木脇委員長に代わりましてご挨拶申
し上げます。去年の１１月６日に田中肉屋さんにおきまして、令和４年７月からの新入

会員１０名の会員の方をおよびしてロ－タリ―情報委員会を開催しました。四季幹事、温水部門長にも来ていただいて勉強
会を行いました。木脇委員長にロ－タリ－のこれまでの歴史を中心に３０分ほど卓話をいただきその後懇親会を行いまし
た。そこで感じたことを今日は横山会員、長峯会員、齋藤会員、瀧澤会員の４名の方に発表してもらいたいと思います。

木場副委員長あいさつ

■ロータリー情報集会に参加して

　11月6日に勉強会に参加をさせていただきました。
　勉強会の内容につきましては横山会員、斎藤会員が話していただいた通りでございます。私は少し違った角度からお話をさ
せていただきます。
　まずは当日会場となりましたクックTは定休日でございましたが木脇歴代のパワーでもって我々だけのために開けていただ
いておりました。勉強会ののちに懇親会に入りましたが料理はすきやきでございました。最初から最後までいい肉が出てきま
した。
　さらに私の隣で社長さんがステーキも焼いてくれました。鉄板の温度は200度がいいとのこと。両面を自分の好みの焼き加
減で焼きフランベにはできるだけアルコール度数の高いウイスキーを使うといいとのこと。
　フランベには①風味を引き立てる　②臭みを消す　③肉を柔らかくする　などの効果があるようです。

懇親会の中でも先輩方から様々なお話を聞くことができ、業種、年齢の垣根を越えて交流できるロータリーのすばらしさを改めて感じたところです。
　先輩方の的確なアドバイスはどんなことでも大変ありがたいものだと思います。まさに少しのことにも　先達はあらまほしきことなり　の境地でご
ざいます。ご清聴ありがとうございました。

　木場歴代より急遽時間が余るかもしれないとのことで卓話をしてほしいと言われ、時間が余ったらということで自分の出番
はないと確信をしておりましたが前の3名がきっちり時間通りの卓話だったため自分の出番が廻ってきてしまいました。横山会
員に細かく説明頂いて、斎藤会員は金融商品の説明でがっつりつかんで長峯会員でしっかりととりをとってしまったので、自分
は何を言ったらいいのか難しい問題です。しかも原稿など何も用意してなかったので申し訳ないです。
　先日情報委員会があり参加をさせて頂きました。内容に関しましては横山会員、斎藤会員、長峯会員より詳しい説明がありま
したので省かせて頂きますが自分にとってロータリーとは祖父、父と会員でありましたので幼少期よりすごく身近な存在であ
り、また自分も高校生の時青少年交換留学生としてフランスに行かせて頂きました。情報委員会の中で「ロータリークラブに入
ろう」いう著書を頂きました。内容が細かく記載されており今後の活動の参考にしていきたいと思います。
　ご清聴ありがとうございました。

　宮崎太陽銀行の斉藤でございます。本日このような機会を設けてくださりありがとうございます。銀行以外の場において人
前で話すのは結婚披露宴の挨拶ぐらいで大変緊張しておりますが、宜しくお願いします。
　私がロータリーに入会させて頂き、約11ヶ月が経過しました。当初は緊張しながら毎回出席していましたが、今は楽しく例会
に参加しています。
　弊行の支店長は地域によってロータリーに入会している者もいますが、私はこれまでに入会した事はなく初めての入会でし
た。入会前のロータリーの印象は、お金に余裕のある高貴な紳士、淑女が集っているが、何をしているかは分からない。とにか
く怖い人たちがたくさんいる。といったものでした。私のようなサラリーマン会員でお金に余裕がない人間でも大丈夫なのだろ
うかと入会前は大変不安でした。しかも圧倒的に宮銀さん取引の会員様が多い。
　そんな中で11月に情報交換会へ参加をしました。これまで怖いと思っていた木脇歴代、木場歴代がとても優しく、山﨑社長

がとても面白いという事が分かりました。温水歴代はやはり怖かったです。勉強会で学んだのは出席を旨とし、社会活動やボランティア、寄付を通して
会員同士の親睦を深めるというものでした。ロータリーという組織は世界中に広がりをみせており、ロータリーのバッチ１つで世界中の方とコミュニ
ケーションできるって本当に素晴らしいと思いました。人は年齢を重ねるとなかなか仲間を作るのが難しくなると言いますが、それができるのがロータ
リーなのかなと自分なりに解釈しています。
　勉強会で頂いた「ロータリークラブにはいろう！」という本のまえがきで次のような文章があります。「それにしても、ロータリーはあまりに魅力的
だ。１度それを知ると簡単には辞められない。老若男女の誰もがその虜になる。まるで酒かゴルフか恋愛のようだ。」と。先輩方はみなさんこのような
気持ちなのでしょうか。私はサラリーマンでいずれ転勤してしまいますが、それまでにこのような気持ちになれるのでしょうか。とにかく可能な限り出
席をしてあとどの位都城にいれるかは分かりませんが、ロータリーという場所を堪能しようと思っています。
　最後となりますが、私が都城に赴任して、こうしてロータリーに少しでも携われるのも何かの縁かなと思います。11ヶ月経っても分からない事だらけ
ですが、どうぞこれからもご指導のほどよろしくお願いいたします。
　最後の最後となりますが、貸出金利は今後間違いなく上がります、今の内に当行窓口に相談に来られませんか？ロータリー特別金利をご用意してお
待ちしております。ありがとうございました。
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皆勤賞

１０年　西田歴代会長

　１年 栁田副幹事

１４年　東郷歴代会長
　　　　　　　（欠席）

出席皆勤賞受賞

会長 佐々木慈舟 ¦ 幹事 四季　信一都城ロータリークラブ４月 母子の健康月間

幹事報告 四季 幹事

本日のプログラム　　ロータリー情報フォーラム　　　　　　　ロータリー情報委員会担当



2024 年４月 12日（金）
会場：メイン５F

第３300 回 ＳＡＡ 報告

＜ニコニコBOX＞

本日皆勤賞頂きました。有難うございました。

本日も例会へのご参加ありがとうございます。

情報委員会、木場副委員長 ご苦労様でした。

卓話をされた会員の皆様 本当にありがとうございました。

￥1,000四季　信一

卓話をされた方々 本日はお疲れ様でした。有難うございました。￥1,000𠮷原　和雄

横山会員 齋藤会員 長峯会員 瀧澤会員お疲れ様でした。￥1,000中村　壽秀

10年皆勤賞いただきました。￥1,000西田　憲一

￥1,000栁田　義史

残り少なくなってきました。70周年に向けて…。￥1,000福﨑　順久

ロータリー情報委員会の卓話で、横山会員、長峯会員、齋藤会員、瀧澤会

員 ありがとうございました。

￥1,000木場　智彦

卓話の皆様お疲れ様でした。￥1,000落合　精三

本日も皆様ご出席有難うございます。￥1,000

￥1,000 会議のため、途中、中座いたします。よろしくお願いします。西谷　昌明

￥2,000 入会して２回目の出席です。早く皆さんに馴じめますよう頑張ります。桑山久美子

￥1,000 今回２回目の例会です。先週、初めての出席でしたが、とても親切に

ご案内等ありがとうございました。

久米村美奈

佐々木慈舟


